

a los 1.300 millones de pesetas. El modelo puesto en marcha por Comsermancha para los 150.000 habitantes de los 21 municipios de las provincias de Ciudad Real, Cuenca y Toledo es uno de los más modernos del país incidiendo en que la zona de la Mancha ocupe uno de los primeros puestos en materia de gestión, tratamiento y reciclado de Residuos Sólidos Urbanos.

En el transcurso de la inauguración, el Director General de Calidad Ambiental de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Javier Nicolás Gómez, destacó que el funcionamiento de esta planta en Tomelloso cuenta con todas las infraestructuras necesarias para hacer frente a los retos futuros, que garanticen siempre los mejores servicios de calidad; así como algo tan importante como el respeto y la protección del

medio ambiente; recordó que era fundamental la colaboración ciudadana para conseguir la separación correcta de los residuos en origen y para que se haga un buen uso de los denominados "puntos limpios", zona en donde los ciudadanos podrán depositar residuos específicos que no se incluyen en la bolsa de basura doméstica, en unos contenedores especiales para cada tipo de residuo (aceites, muebles, metales, etc).

Ciudad Saludable de Valdepeñas

PRIMERA SEMANA DEDICADA AL MEDIO AMBIENTE

Paqui Tamurejo, Concejala

Del 8 al 14 del pasado mes de Mayo, se ha celebrado en la localidad de Valdepeñas (Ciudad Real) la 1ª Semana dedicada al Medio Ambiente.

Con estas Jornadas se ha pretendido informar a los ciudadanos sobre la problemática actual del Medio Ambiente en el entorno en que vivimos, analizando nuestro comportamiento diario, de manera reflexiva y enfocada hacia el cambio, facilitando recursos para actuar a favor del entorno, y por último sensibilizando al ciudadano en relación con la masiva generación de residuos así como la eliminación de los mismos mediante la recogida selectiva.

El contenido de las jornadas ha consistido en charlas, coloquios, talleres de educación ambiental, concursos, exposiciones, enfocadas estas actividades para que el desarrollo de las mismas fuese lo más participativo posible.

La colaboración en el desarrollo de las actividades ha venido de la mano de Asociaciones vecinales, juveniles, culturales, centros docentes, así como distintas áreas del Ayuntamiento: Cultura, Juventud, Servicios Sociales, Relaciones Vecinales y Policía).

En la celebración de la semana han colaborado las empresas ATHISA, concesionaria del servicio DDD, CONSORCIO R.S.U, responsables del servicio de recogida y tratamiento de residuos, la Unión de Consumidores de Castilla-La Mancha y el Centro Nacional de Educación Ambiental.

